



▶ Fuente de la PLATA (Puebla de Cazalla, La, Sevilla)



Fuente de la Plata (Sevillapedia - Guadalinfo La Puebla de Cazalla, septiembre 2009)

1 Localización

Nombre del manantial/fuente:

Fuente de la PLATA

Pedanía aldea, paraje o pago:

Municipio:

Puebla de Cazalla, La

Coordenadas UTM (ETRS89):

X: **294567,065** Y: **4121528,091** Huso: **30** Altitud: **175** m

Nombre de la cuenca:

Guadalquivir

Nombre de la subcuenca:

Corbones

Nombre del río/arroyo que origina (si procede):

Nombre de la masa de agua subterránea (si procede):

Arahal-Coronil-Morón-Puebla de Cazalla (05.48)

Nombre Espacio Natural Protegido (si procede):

No está incluida en la Red de Espacios Naturales Protegidos de Andalucía

2 Procedencia del Agua Subterránea

Nombre del lugar o sierra de donde se supone procede el agua subterránea:

Naturaleza de las rocas por donde se supone circula el agua subterránea:

Rocas carbonatadas

Rocas detríticas

3 Tipo de Surgencia

Galería, cimbra, zanja o mina de agua

4 Descripción

La fuente de la Plata está situada en el margen derecho, de la avenida de la Fuenlonguilla, concretamente a unos 50 m. de las últimas edificaciones del pueblo, al pie mismo de la cuneta de la carretera.

La Fuente de la Plata es una fuente de carácter rural, su caudal es muy bajo (0-1 l/s), en la actualidad el agua no se destina a ningún uso, pero cuentan las personas mayores de la localidad que hace unos 50 años el caudal era abundante y muchas eran las personas que se abastecían de esta pequeña fuente.

5 Instalaciones Asociadas

Fuente rural

6 Caudal Medio

Caudal Muy bajo (0 - 1 l/s)

¿Se agota? Se agota con frecuencia

7 Uso del Agua

Sin uso

8 Acceso y Uso Público Actual

Acceso:

Uso público actual: **Medio**

9 Estado de Conservación

Aceptable

10 Amenazas, Impactos y Presiones

No sabe/no contesta.

11 Descripción arquitectónica

Su fábrica actual data de los primeros años 80 del siglo pasado es pequeña, de mampostería enlucida con cemento y pintada de blanco que en su extrema sencillez no está carente de cierta gracia, sobre todo si la comparamos con esa especie de caseta para perros en que convirtieron la de la fuente del Conejo (ver ficha) después de cargarse la que había allí desde tiempo inmemorial, muy parecida originalmente a ésta.

12 Aspectos culturales y etnográficos

Pero lo extraordinario de esta fuente se encierra en su nombre ¿porqué algo tan sencillo y humilde tiene el nombre de un metal precioso como la plata? Fehacientemente no lo sabemos, claro, pero podemos aventurar una hipótesis y es que, en ocasiones, la toponimia de un lugar puede ser usada como instrumento a partir del cual se pueden descubrir aspectos muy interesante sobre el pasado y la historia de ese lugar. Bástenos decir que además de éste, hay otro topónimo referente al argentino metal que no se localiza lejos, no llegará tal vez a los dos km, y se trata, como podéis ver en el mapa, del cerro Platero situado en el comienzo del curso medio del arroyo de San Antón en su margen derecho. Lo que pensamos es que en la Puebla hubo un yacimiento de plata, en concreto una mina que ha dejado estos dos restos en forma de topónimos. (Información obtenida de www.elblogmorisco.es)

13 Otra Información

Para más información a cerca de los manantiales, fuentes y pozos de La Puebla de Cazalla se puede consultar <http://www.elblogmorisco.es/?s=manantiales>

14 Valores Sectoriales

Científico/Didáctico:

Minero/Medicinal:

Paisajístico/Pintoresco:

Medio-ambiental:

Recreativo/Turístico/Usó Público:

Histórico/socio-cultural:

Arquitectónico:

Económico:

Arraigo/Aprecio popular: **Medio**

15 Valoración General

Baja

16 Nombre del autor/es de la ficha

Wikanda - Sevillapedia (Guadalinfo La Puebla de Cazalla)
(05-02-2010)

17 Mapas de localización

ADVERTENCIA:

Esta ficha tiene sólo carácter informativo y preliminar.

Se recuerda que los datos de partida han sido suministrados por personas físicas y están referidos a fechas concretas. En cualquier caso, la información colgada en esta página web estará en permanente depuración, a través de las adiciones y modificaciones recibidas, y de las verificaciones y homogeneizaciones de criterio oportunas.